

# Pressemitteilung

27. Mai 2017

## **„Anpfiff“-Mobil fährt ab sofort durch die Region**

Walldorf/Metropolregion Rhein-Neckar. Beladen mit interessantem Spiel- und Infomaterial fährt das neue „Anpfiff“-Mobil ab sofort durch die Metropolregion Rhein-Neckar und macht Station an den Sportplätzen der „Anpfiff ins Leben“-Partnervereine und bei vielen öffentlichen Veranstaltungen.

Das bunt bedruckte Fahrzeug verknüpft Wissensvermittlung mit Entertainment rund um die 360°-Förderung der gemeinnützigen Organisation Anpfiff ins Leben e.V. An Bord sind Mitmach-Angebote für große und kleine Leute: die Geschicklichkeit am Fußball kann mit Mini-Toren, einer Torwand oder einem Hütchen-Parcours trainiert werden. Zusätzlich gibt es ein Glücksrad – wer die Fragen zu Anpfiff ins Leben e.V. richtig beantwortet, kann kleine und größere Preise gewinnen. Ergänzt wird das Mobil mit modernen Informationsmodulen zu den Bereichen Ganzheitliche Jugendsportförderung und Bewegungsförderung für Amputierte.

„Ziel ist, die hiesige Bevölkerung intensiv über die Arbeit von Anpfiff ins Leben e.V. aufzuklären und weitere Unterstützer zu finden“, erklärt Dietmar Pfähler, 1. Vorsitzender der Vorreiter-Organisation. Das „Anpfiff“-Mobil wird die Sportstätten der Partnervereine besuchen, aber auch bei öffentlichen Veranstaltungen vor Ort sein oder Corporate Social Responsibility-Aktivitäten der Unternehmen aus dem Netzwerk von Anpfiff ins Leben e.V. begleiten.

Am Samstag, den 27. Mai 2017, wurde das „Anpfiff“-Mobil im Dietmar-Hopp-Sportpark Walldorf öffentlich präsentiert – parallel dazu fanden Jugendspiele von der E- bis zur A-Jugend statt.

Die Idee, ein „Anpfiff“-Mobil mit dieser Ausrüstung auf die Straße zu schicken, wurde zum 15. Geburtstag von Anpfiff ins Leben e.V. ausgearbeitet und konnte dank der finanziellen Unterstützung durch den ehemaligen SAP-Vorstand Gerd Oswald und die Spedition Fritz Fels aus Heidelberg umgesetzt werden. Ideelle Unterstützung und Hilfe bei der Umsetzung leisteten die nju:com Marketingagentur, die Digitaldrucker Schaa, Autohaus Bellemann und PamoWe Werbetechnik und Beschriftungen.

Mehr zum „Anpfiff“-Mobil unter: <http://www.anpfiff-ins-leben.de/ueber-uns/das-anpfiff-mobil.html>

## **Über Anpiff ins Leben e.V.**

Anpiff ins Leben e.V. unterstützt junge Sportler und Menschen mit Amputation dabei, sich bestmögliche Perspektiven für die private und berufliche Zukunft zu schaffen.

Der gemeinnützige Verein gliedert sich in zwei Bereiche: ganzheitliche Jugendförderung und Bewegungsförderung für Amputierte.

Ein großes Netzwerk an Schulen, Hochschulen, Verbänden, Wirtschaftsunternehmen und sozialen Einrichtungen gestaltet das Angebot von Anpiff ins Leben e.V. aktiv mit.

Mehr Informationen finden Sie auf der Homepage ([www.anpiff-ins-leben.de](http://www.anpiff-ins-leben.de)).

## **Kontakt:**

Anpiff ins Leben e.V.

Katharina C. Müller – Gesamtkoordination Kommunikation

Hauptgeschäftsstelle Walldorf – Schwetzinger Str. 92a – 69190 Walldorf

Tel.: 06227 35816-507 // Mail: [presse@anpiff-ins-leben.de](mailto:presse@anpiff-ins-leben.de)